

3.—M. Henderson, Surintendant du Parc Mont-Royal, soumet un rapport de M. Griffiths, expert, au sujet des rouleaux à vapeur.

M. Griffiths se présente devant la Commission et déclare, ainsi que M. Henderson, que le rouleau "Monarch" offert par H. E. Plant est le meilleur.

A ce sujet, le secrétaire soumet une lettre de Mussens Limited, modifiant leur soumission après l'ouverture d'icelle qui ne peut être prise en considération, ladite communication étant arrivée trop tard.

Après délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'achat d'un rouleau "Monarch".

4.—*Résolu:* De faire rapport au Conseil demandant que virement soit opéré de la somme de \$320 du "Salaire du Surintendant de l'Île Ste-Hélène," et que cette somme soit appliquée à "Achat de lampes à huile ou à gazoline pour le Parc LaFontaine."

5.—Lu un extrait du Conseil *re* quai de l'Île Ste-Hélène.

M. le président informe la Commission qu'il a requis le Greffier de la Cité d'écrire à ce sujet au gouvernement du Canada.

6.—Soumise et lue une lettre de MM. Widmer, Nelles & Bros., adressée au Président de la Commission, faisant certaines suggestions *re* Ferme Fletcher.

Déposée sur le bureau.

7.—Soumis et lu un extrait du Conseil autorisant le virement de \$1,000 pour améliorations au square Victoria.

Après discussion, il est

Résolu: Que le Surintendant des Parcs soit autorisé à commencer l'exécution des travaux d'après le rapport de la sous-commission, sans toutefois toucher au bassin.

8.—*Résolu:* De demander des soumissions publiques pour la location du restaurant du Parc LaFontaine, lequel devra être occupé à partir du 20 avril au 20 octobre, un dépôt de \$500 devant accompagner chaque soumission.

9.—Reconsidérée et abrogée la résolution de la dernière séance de la Commission au sujet de l'étang de la Ferme Fletcher.

Après délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, demandant l'autorisation de faire exécuter ces travaux à la journée.

10.—Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que le terrain réservé pour faire un parc dans le quartier de Lorimier, à partir de la rue Sherbrooke en montant, soit connu sous le nom de Parc Baldwin.

11.—*Résolu:* D'autoriser le surintendant du Parc Mont-Royal à donner les mêmes vacances que les années précédentes aux employés d'été permanents dudit parc auxquels il a l'habitude d'en donner.

12.—*Résolu:* Que soient retournés les dépôts faits par les soumissionnaires dont les soumissions n'ont pas été acceptées pour la fourniture de pierre concassée et de gravier.

Ajournement.

H. H. DANSEREAU,
Secrétaire pro tem.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 19 août

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major, Duquette, David, Gallery et Turner.

DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Leclair se présente devant la Commission accompagné d'une délégation, composée de MM. les Marguilliers de l'Eglise St-Jean-Baptiste et des Commissaires des Ecoles de St-Jean-Baptiste, et demande que soient pavées les rues Rachel, Sanguinet et Drolet autour de l'Eglise St-Jean-Baptiste.

M. le Président informe la délégation qu'il n'est pas prêt à promettre que lesdites rues seront pavées, attendu qu'il ne sait pas quel est le montant actuellement disponible

3.—Mr. Henderson, superintendent of Mount-Royal Park, submitted a report from Mr. Griffiths, expert, anent the steam rollers.

Mr. Griffiths appeared before the Committee and stated, as well as Mr. Henderson, that the roller "Monarch" offered by Mr. Plant was the best one.

In this connection, the secretary submitted a letter from Mussens Limited, modifying their tender, after the opening of same, which could not be considered, the said communication having been received too late.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending the purchase of a Monarch roller.

4.—*Resolved:* That a report be made to Council asking that the sum of \$320 be varied from the "Salary of the Superintendent of St. Helen's Island" and that the said sum be applied to the "Purchase of oil or gazoline lamps for LaFontaine Park."

5.—Read an extract from the minutes of Council *re* wharf at St. Helen's Island.

The chairman informed the Committee that he had instructed the City Clerk to write to the Federal Government in this connection.

6.—Submitted and read a letter from Messrs. Widmer, Nelles & Bros., sent to the chairman of the Committee, making certain suggestions concerning Fletcher's Field.

Laid on the table.

7.—Submitted an extract from the minutes of Council, authorizing the Committee to vary the sum of \$1,000 for improvements to Victoria Square.

After discussion, it was

Resolved: That the Superintendent of Parks be authorized to proceed with the works as per the report of the sub-committee, without touching however to the basin.

8.—*Resolved:* That public tenders be called for the renting of La Fontaine Park restaurant said restaurant to be occupied from the 20th of April to the 20th of October, stating that a deposit of \$500 must accompany each tender.

9.—The resolution adopted at the last meeting of the Committee concerning the Fletcher's Field pond was reconsidered and repealed.

After deliberation, it was

Resolved: "That a report be made to Council asking for authority to execute said works by day labor.

10.—On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the land reserved for a park in de Lorimier ward from Sherbrooke street upwards, be known as Baldwin Park.

11.—*Resolved:* That the superintendent of Mount-Royal Park be authorized to grant holidays as in the passed years, to permanent summer employees of said Park, to whom he is accustomed to grant such holidays.

12.—*Resolved:* That unsuccessful tenderers for the supply of broken stone and gravel be refunded the deposits made with their tender.

Adjourned.

H. H. DANSEREAU,
Secretary pro tem.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 19th of August.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Major, Duquette, David, Gallery and Turner.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Leclair appeared before the Committee, accompanied by a delegation of the St. Jean-Baptiste Church wardens and of the School Commissioners of St. Jean Baptiste, and asked for the paving of Rachel, Sanguinet and Drolet streets, around St. Jean-Baptiste church.

The chairman informed the delegation that he was not ready to promise the paving of said streets, as he does not